
Vara Federal: Comissão comemora conquista para 

Viçosa  

 

Na quarta-feira, 14, a comissão formada pela Presidente da Câmara de Viçosa, 

Vereadora Cristina Fontes (DEM), o Vice-Presidente, Vereador Antônio Elias (PMDB), 

a Vice-Prefeita de Viçosa, Lúcia Duque (PT), o Procurador da Universidade Federal de 

Viçosa (UFV),  Paulo Augusto Malta e o Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil 

(OAB) de Viçosa, Leonardo Resende, se reuniu na Câmara Municipal de Viçosa dando 

continuidade ao processo de conquista da Vara Federal . 

A reunião teve como objetivo principal a assinatura de um documento que foi 

encaminhado aos membros efetivos e suplentes do Conselho de Justiça Federal, ao 

Presidente da OAB Federal, ao Presidente da  Associação dos Juízes Federais, e aos 

Conselheiros Federais da OAB-MG. 

Os membros da comissão estiveram, no dia 1º de março, em Belo Horizonte, com o Juiz 

da 14ª Vara Federal, e Vice-Presidente da Associação dos Juízes Federais de Minas 

Gerais, Evaldo de Oliveira Fernandes, Filho. 

E, também, foram recebidos pelo Presidente da OAB-MG, Luis Cláudio da Silva 

Chaves, onde Viçosa  recebeu apoio total e irrestrito dos mesmos.   

Em 3 de março, a comissão seguiu para Brasília. Acompanhados pelo Deputado Federal 

Paulo Piau,  duas audiências aconteceram: uma com o Presidente do Superior Tribunal 

de Justiça (STJ), Ministro César Asfor Rocha (foto), e outra com o  Presidente do 

Tribunal Regional Federal (TRF) – 1ª Região, Desembargador Jirair Airam Meguerian. 

De acordo com Paulo Malta, devido a grande demanda cerca de 8.000 processos hoje 

estão aguardando análise: “Viçosa encontra-se sob jurisdição da Seção de Belo 

Horizonte. Esta distância dificulta o acesso dos cidadãos à justiça, contrariando o 

comando constitucional”, afirma. 

  

 

  



Leonardo Resende ressalta o grande número de ações na Justiça Federal, já que o Posto 

Avançado do Juizado Especial Federal não comporta todas essas demandas de 

competência desta Justiça Especializada. 

E na noite da quarta-feira, a comissão recebeu a notícia de que Viçosa foi contemplada 

com a Vara Federal. Um telefonema foi dado pelo Desembargador Jirair Meguerian ao 

Deputado Federal, Paulo Piau, que imediatamente informou a comissão. A notícia 

também chegou através do Juiz Federal, Evaldo Filho. 

Para Cristina Fontes, Viçosa mereceu receber a Vara Federal, pois análises técnicas 

indicaram a necessidade, além da cidade oferecer condições para tal: “diante de tantas 

ações e do apoio recebido dos diversos segmentos, o pleito foi acatado pelo Conselho da 

Justiça Federal”, e ressalta “que esta é uma demonstração de que a união de esforços 

contribui cada vez mais para o desenvolvimento de Viçosa e região”.  

 


